

Sehr geehrte Damen und Herren,

es geht um den Merheimer Platz bis hin zu Inneren Kanalstraße.

Das Teilstück wird besonders stark von Fahrradfahrern frequentiert, besonders in den Morgenstunden von Schüler, die mit dem Rad in die Schulen in Richtung Krefelder Straße fahren.

Hier kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen zwischen Fußgängern, Radfahrern und Autos, da viele Fahrradfahrer das letzte Stück vom Merheimer Platz bis zu Kreuzung Innere Kanalstraße auf dem Gehweg fahren.

Die Situation ist dadurch geschuldet, das hier kein Radweg verläuft und die Autofahrer einen U-Turn fahren.

Vorschlag:

Bitte überprüfen Sie dieses Teilstück, ob es möglich ist, hier einen Radweg- Schutzstreifen einzurichten, sodass die Fußgänger nicht durch die Radfahrer gefährdet werden und die Radfahrer nicht durch die Autos, die einen U-Turn machen.

Im Anhang Bilder vom besagten Teilstück.

Bitte leiten Sie diese E-Mail an die Verwaltung weiter oder als Antrag in Ihrer Zuständigkeit.

Mit freundlichen Grüßen







In Google Maps suchen

Reisedauer, Verkehrslage und Orte in der Nähe anzeigen

